



OPTIMISATION DE LA FORMATION MÉDICALE CONTINUE POUR LES JEUNES MÉDECINS

Nous avons sondé 200 MG canadiens au sujet de leurs préférences envers diverses sources de formation médicale continue (FMC) et avons ensuite observé les différences générationnelles.

Même si les programmes en personne représentaient la source de FMC la plus utilisée au cours des 6 derniers mois, les jeunes médecins étaient moins susceptibles d'avoir assisté à ces événements.



En personne
Formation médicale continue
80 % jeunes MG
93 % MG plus âgés



En ligne
Articles des revues médicales
ou d'articles de revues avec
comité de lecture
74 % jeunes MG
68 % MG plus âgés



Discussions avec des pairs
ou des leaders clés d'opinion
65 % jeunes MG
64 % MG plus âgés



En ligne
Formation médicale continue
54 % jeunes MG
49 % MG plus âgés

À l'avenir, les jeunes médecins préféreront les programmes de formation composés de discussions avec les pairs ou les leaders clés d'opinion et les publications à comité de lecture en ligne plutôt que des événements de FMC en personne.

Jeunes MG

- 84 % Discussions avec des pairs ou des leaders clés d'opinion
- 69 % En ligne Articles de revues médicales ou articles de revues avec comité de lecture
- 62 % En personne Formation médicale continue
- 42 % En ligne Formation médicale continue

MG plus âgés

- 82 % En personne Formation médicale continue
- 73 % Discussion avec des pairs ou des leaders clés d'opinion
- 67 % En ligne Articles de revues médicales ou articles de revues avec comité de lecture
- 41 % En ligne Formation médicale continue

Les jeunes médecins préfèrent être maîtres de leur temps lorsqu'ils assistent à une formation médicale continue en ligne.

La préférence générale pour la FMC en ligne est semblable pour les jeunes MG et les MG plus âgés. Cependant, les jeunes MG ont tendance à préférer un format qu'ils peuvent regarder au moment qui leur convient pendant que les MG plus âgés préfèrent les événements en ligne en direct.



FMC en ligne (Net)



Web émissions / webinaires en direct



Balados



Études multidisciplinaires de cas de patients



Vous voulez quand même planifier une FMC en personne? Pour optimiser la participation des jeunes MG, envisagez les éléments suivants :

Bien qu'ils ne soient pas aussi susceptibles d'assister à une FMC, une FMC plus attrayante pour les jeunes médecins ressemblerait à ceci :

- 1 Une journée de semaine
- 2 Au cours des heures de travail habituelles
- 3 Aussi près que possible de leur lieu d'exercice
- 4 Sur le sujet des mises à jour des lignes directrices de traitement ou sur les nouveaux outils de diagnostic et leurs mises à jour

